

# **SOCIÉTÉ ÉRATOSTHÈNE**

*RÉUNION STATUTAIRE, YVERDON, 22 JUIN 2013*

## **COMPTE RENDU**

En 2012 le nombre de membres de la société est resté stable.

Les comptes de l'année 2012 ont été approuvés avec remerciements au trésorier Roland CARRUPT. Le solde financier d'Eratosthène est positif, notamment par le fait que les membres versent en général un montant supérieur à la cotisation demandée.

La cotisation pour 2013 demeure échangée, soit CHF 40.

Le montant du compte du fonds Sylvie Adam reste inchangé, aux intérêts près.

Le site [www.cyberato.org](http://www.cyberato.org) complètement rénové fonctionne de manière satisfaisante et accueille régulièrement des contributions variées.

Conformément au vœu émis par l'assemblée de 2012 les rubriques de la page d'accueil (Accueil, Forum, Colloques, Index des Auteurs, Publications, A Propos) ont été aménagées en transformant la rubrique : « Index des Auteurs » en une rubrique « Index » subdivisée deux sous-rubriques à l'aide d'un menu déroulant : « Index des auteurs », « Index des thèmes ». La rubrique « Activités » a également été modifiée de manière à accueillir des « Comptes rendus ».

L'assemblée s'est félicitée pour terminer que le site de Cyberato reste un espace de liberté pour la diffusion des travaux et des thèses de doctorat de jeunes chercheurs ou de chercheurs confirmés.

Georges NICOLAS, président, Pontarlier, lundi 1er juillet 2013.